

Egipto pide perdón a México por la muerte de los turistas

El Gobierno de El Cairo bloquea la información sobre la matanza

Cuatro días después de que un helicóptero Apache bombardease un convoy de turistas, causando la muerte a ocho mexicanos y cuatro egipcios, aún persisten muchos interrogantes sobre lo que realmente ocurrió el domingo en el desierto. La canciller mexicana, Claudia Ruiz Mas-

sieu, que se encuentra desde ayer en El Cairo para visitar a los otros seis mexicanos heridos, se reunió ayer con su homólogo egipcio, Sameh Sukry, con quien ofreció una rueda de prensa conjunta en la que reiteró la petición del Gobierno de Enrique Peña Nieto para que se esclarezcan los hechos, y con el presidente del país, Abdelfatá al Sisi. No trascendieron detalles sobre esta última cita.

Pese al espeso manto de silencio del régimen, lo que sí se ha sabido es que el martes, 48 horas después del incidente, el propio Al Sisi telefonó a Peña Nieto, al que ofreció sus más profundas condolencias. El titular de Exteriores egipcio difundió además ayer una carta abierta al pueblo mexicano en la que reafirma el compromiso de su Ejecutivo por avanzar en la investigación.

La Fiscalía egipcia prohibió ayer que la prensa, nacional o extranjera, publique cualquier tipo de información no oficial sobre la masacre, amparándose en la nueva ley antiterrorista decretada hace un mes. **PÁGINA 7**

Macri pierde a un aliado clave por un caso de corrupción

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires** Fernando Niembro, una de las grandes apuestas del candidato a la presidencia de Argentina Mauricio Macri, renunció ayer al verse implicado en un escándalo de corrupción. Niembro, periodista deportivo y portavoz de Gobierno con el expresidente Carlos Menem, era el cabeza de lista para el Congreso por la provincia de Buenos Aires, donde vota el 40% del censo electoral argentino y se deciden los comicios. **PÁGINA 9**

ADEMÁS

Berggruen: "Hay que volver a las ideas"

El filántropo inaugura en Los Ángeles el Centro de la Filosofía y la Cultura con el respaldo de intelectuales de todo el mundo. **P24**



El documental ecologista de Naomi Klein **P23**

Corbyn lleva al Parlamento preguntas ciudadanas **P5**

El Barça empata (1-1) en su visita a la Roma **P29**



AFP

Alerta en Quito por los incendios forestales

El Gobierno ecuatoriano ha pedido ayuda a Venezuela, Colombia, Perú y Brasil para luchar contra los 17 incendios forestales que afectan principalmente a la región que rodea Quito. Hasta ocho

provincias se ven afectadas y en la capital han muerto tres bomberos. El fuego amenaza, sobre todo, a los barrios pobres. En la imagen, un hombre y su hija se protegen del humo. **PÁGINA 9**

Maduro amplía los controles en la frontera con Colombia

El presidente venezolano extiende el estado de excepción a otros 10 municipios. Ya han sido deportados 20.000 colombianos

JAVIER LAFUENTE, **Bogotá** El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, impuso el martes el estado de excepción en 10 nuevos municipios de la frontera con Colombia. El mandatario no aclaró si esa medida supone el cierre de los pasos con el país vecino. Si fuera así, la frontera entre las dos naciones quedaría cerrada salvo la que comparten por el Amazonas. Desde que estalló la crisis a mediados del pasado agosto, ya son 23 los muni-



cipios fronterizos venezolanos que se hallan bajo estado de excepción y un total de 20.000 los colombianos deportados.

Al anunciar la nueva medida, Maduro desafió al presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, a una reunión para resolver el contencioso. Santos respondió ayer expresando su disposición a la cita, siempre que sea para "tomar decisiones y soluciones concretas, y no solo para la foto". **PÁGINA 10**

Retrato de la fiscal colombiana que cuestiona la versión oficial de Iguala **P8**

VACACIONES

...al mejor precio!

IBIZA VUELO + HOTEL 8 DÍAS / 7 NOCHES 243€	PUNTA CANA VUELO + HOTEL 9 DÍAS / 7 NOCHES 702€
---	--

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

Grupos de jóvenes convierten Nápoles en escenario de batalla entre las maras

Los cachorros de la Camorra

PABLO ORDAZ, **Nápoles** Durante décadas, Nápoles ha sido el territorio de la Camorra, una de las principales mafias que actúan en Italia. Ya no. La policía calcula que unos 2.000 jóvenes napolitanos, repartidos en 34 grupos, mantienen actualmente una encarnizada lucha por controlar el negocio de la droga y la extorsión, después de que

en los últimos años hayan caído los grandes jefes camorristas.

Nadie recuerda una guerra de estas proporciones, con pandillas de jóvenes armados, al estilo de las maras centroamericanas, disparando de día o de noche hasta vaciar sus cargadores contra personas, casas o negocios como señal de advertencia o solo de poder. **PÁGINA 11**